Guten Morgen Herr Aßmann,

wie schön, dass Ihnen die Bücher und Kalender gefallen. Es soll eine kleine Geste unserer Dankbarkeit für Ihre langjährige Unterstützung unserer Projekte sein.

Sehr herzlich möchte ich Ihnen und Ihren Kollegen für das Vertrauen danken, dass Sie in die Initiative Pater Stephan setzen. Durch jährliche Reisen in die Projektgebiete, vergewissern wir uns, dass unsere Projekte vor Ort gut umgesetzt werden.

Der Gemeindepfarrer Vincent Agunbiade ist sehr glücklich, dass die St. Patrick's Boys Secondary School in Nadapal, dank Ihrer Unterstützung, zu der wichtigsten Schule in der Region wurde. Auch er bedankt sich im Auftrag des Lehrerkollegiums ganz besonders bei Ihnen und wünscht Ihnen alles Gute und Gottes reichen Segen.

Mit besten Grüßen

Gabriele Haldenwang